



☆動議とは?
会議の運営や手続きに関して
議員が議会に対して行う提議の事

令和7年度様似町般会計補正予算に対する修正案は、歳出につきまして、負担金及び交付金において、市場施設整備補助金203万5000円を減額修正するものです。

動議主旨説明

鈴木議員

本件は、工事終了後の補正予算案であり、民主主義の

ルールに沿っていないと思いま

までの修正動議の提出と致しました。

一般会計補正予算
修正案
一般会計補正予算

討論



根城議員
これまでの事情は7月9日
に要望書が出てから緊急を要
するという事で予算が決ま
らないのに工事が先行した。こ
れは本当にまずい事だと思
ますが、市場は毎日水揚げが
されており、その合間を縫つ
てお盆休みの8月2、3日間
にやるしかなかつたという実
情。予算の計上が今回になつ
たことは確かにまずい面も
あつたが、町長が反省の弁を
述べており、減額の修正が果
たして本当にこれで良いのか
どうか、今後の漁業振興に対
して悪影響を与えるのかどう
か。手順は確かに悪かつたか
もしれないが、私は本当に緊
急性があつた事だと思います、今
後の漁業振興の為に是非必要
だと思っています。

佐々木議員
まず町長に対し選挙がある
からばらまきじゃないかとい
う意見はかなり失礼じやない
かと思います。今回補正予算
を提出にあたり、町長は先ほ
ど色々な手法があつたと思う
が説明責任等の色々な理由を
皆さんに説明したいとおつ
しやつていました。それはそ
れなりに町長が判断して今回
こういう提案の仕方をしたと
思い、私は理解しています。

明賀議員
7月9日という選挙前であ
ることに対してやはり不適
切。お盆までに1ヶ月有り、
その間に例えば議会や議長、
事務局にこういう相談があつ
た等入れて頂いていなければ議会
は反対していなかつたと思
います。一次産業本当に大事で
す。だからこそ、決まりを守
りましょう。今通してしまつ
たら、他の組合もどんどん出

砂子澤議員
補助金を出すことに反対し
ている訳ではなく、一次産業
は本当に大切で、必要なこと
には大いに出すべきだと思つ
ています。ただ今回の件につ
いては順番が違う。ここで良
いとしてしまつたら何のため
の議会なのか。ルールをきち
んと守つてほしいと思つてい
ます。

小野議員
町民の皆様に質問をされた
時に答弁できない様な事はし
たくない。要望書が出て来て
からお盆までに期間が有りな
がら、議会に説明・報告なし
で予算提案前に工事が終了し
ていたということは、町長の
お考えでは議決権まで町長に
及んでいる事になります。規
則で決められた事を適正にや
らなければ議会のチェック機
関の役割を果たせない。



9月定例会
10月9日
9月9日～12日
今回の議案等は16件
一般質問は5人10件です。

専決処分って?

議会が議決すべき重要な案件に
ついて首長が議決に代わって意
思決定を行なう事

条例改正

☆議員・町長選挙でポスター公費負担を
1枚2440円から2650円に
☆地方公務員の休業についての改正
☆育児休業の拡充
☆非常勤職員の対象年齢を小学校就学前までに
☆超過勤務免除対象範囲を小学校就学前までに

減額補正予算を可決

9月定例会
日高中央漁協様似支所の施設修繕補助金20
3万5千円について、減額する修正案を賛成多
数で可決しました。

経緯として、経年劣化で剥がれた床のコーテ
ィング工事補助を町は同漁協から7月に求められ、8月に工事が行われました。

工事が完了後の予算提案であった事や、議会
への説明がなく工事が完了している事等を理由
議会から減額修正案を提出、賛成多数で可決さ
れました。 詳細は3ページに掲載

人事案件
様似町教育委員会委員
池田博英氏を選任

郵便局で出来ます!
マイナンバーカード
電子証明書の発行:更新

専決処分案件

令和7年9月21日発生災害復旧費
800万8千円

一般会計補正予算(第6号)
366万9千円を追加
主なものの
クリーンセンター監視カメラ修繕費
200万8千円

10月臨時会



功労表彰(諮詢案第1号)
附田一穂氏に同意

他の案件
介護保険特別会計
補正予算(第2号)

やはり私達はルールを守つ
た上でこの議会運営をされて
いると思います。ルールに
のつとて議案提案をしてい
く、方法はいくらでもあつた
だと思っています。

やはり私達はルールを守つ
た上でこの議会運営をされて
いると思います。ルールに
のつとて議案提案をしてい
く、方法はいくらでもあつた
だと思っています。

坂本議員
れなりに町長が判断して今回
こういう提案の仕方をしたと
思い、私は理解しています。

やはり私達はルールを守つ
た上でこの議会運営をされて
いると思います。ルールに
のつとて議案提案をしてい
く、方法はいくらでもあつた
だと思っています。

やはり私達はルールを守つ
た上でこの議会運営をされて
いると思います。ルールに
のつとて議案提案をしてい
く、方法はいくらでもあつた
だと思っています。